
 
Al Presidente del 

Consiglio regionale 
del Piemonte 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA N. 917 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per componente del Consiglio regionale – Non più di tre per Gruppo - 
una sola domanda chiara e concisa su argomento urgente e particolare rilevanza politica) 

 

OGGETTO: ASL TO5 

 

Premesso che: 

• Nell’ospedale di Moncalieri da anni il reparto di chirurgia abbia funzionato con un primario facente 
funzioni 

• A partire dal 30/11 il primario sia andato in pensione con la conseguenza che anche all’ospedale di 
Carmagnola vi sia un primario facente funzione 

• Gli atti aziendali prevedano due figure effettive a capo delle relative strutture complesse degli 
ospedali di Carmagnola e Moncalieri 

CONSIDERATO CHE 

• L’emergenza COVID ha dimostrato come le strutture ospedalieri debbano funzionare a pieno regime 

• Il PNRR nella parte sanitaria ha previsto stanziamenti per far fronte a tali carenze 

• La Regione Piemonte si è sempre impegnata per mantenere alti i livelli della sanità pubblica 

• Il pensionamento era ampiamente a conoscenza della direzione dell’ASL TO5 

INTERROGA 
 

L'assessore per conoscere le motivazioni che abbiano portato a non bandire concorsi per l’assegnazione dei 

due posti di primario in chirurgia generale agli ospedali di Moncalieri e Carmagnola e sapere entro quando 

verranno espletati. 

 


	INTERROGA

